令和 4 年度学校通信 重点目標 「自分のため、人のために考動する笑顔いっぱいさしきっ子」





第 8 号 1 0 月 1 2 日発行 文責: 濵田

育てたい力: 共感力・探究力・協働力

◎運動会お世話になりました。

9月25日(日)に開催した運動会は、大変お世話になりました。天気の心配は必要なく、心地よい気候の中で運動会が開催できたことを大変ありがたく思います。

限られた時間の中で、子供たちと 先生方は精一杯練習に励んできまし た。それぞれの種目で、自分の力を しっかり発揮してくれたと思います。

また、運動会テーマ「勝っても負けても楽しもう!みんな笑顔で全力で!」の大会テーマを受けて、特に6年生を中心に応援の練習等も行ってきました。保護者の皆様には、制限された環境の中で子供たちに心から応援いただき、大変感謝しています。また、大会の運営に当たりPT





A執行部・各部会の皆様や、終了後は多くの保護者の方に片付けをお手伝いいただいたことにも御礼申し上げます。子供たちにとっても思い出に残る1日になったことと思います。

◎くまモンも登場しました。

9月29日(木)に開催した1・2年対象の交通安全教室には、サプライズでくまモンも登場しました。突然の登場に子供たちはびっくり。満面の笑顔で一緒にダンスをしました。横断歩道の渡り方のお手本を多くの子供が行い、正しい横断の仕方をしっかりと心に焼き付けたことでしょう。



◎修学旅行の準備を進めています。

10月21日(金)・22日(土)に 実施する修学旅行に向けて、6年生は 準備を進めています。1組は大野小学 校の児童とビデオ通話で話合いを行い、 2組は千羽鶴の折り方を子供同士で教 え合っていました。

長崎は平和学習・歴史・文化を学ぶ のに大変魅力ある場所です。しっかり と事前準備を行うとともに、体調を管 理し、充実した修学旅行にしたいものです。



◎佐敷小の校舎の変遷

佐敷小学校の歴史を振り返っている途中ですが、興味深いことがたくさんあります。

下の写真は大正時代・昭和33年当時・前校舎の校舎全景です。学校運営協議会の委員の方に昭和33年当時の校舎全景をご覧に入れたところ、大変懐かしそうにされ、話が盛り上がりました。「ここにはお店があって・・」「船がここまで来てたんですよ。」「ここは木の橋で・・」等、聞いていて驚くような話をたくさん伺うことができました。



【大正時代の佐敷小校舎】



【昭和33年当時の校舎】



【前校舎】

【校長室から】様々な行事を通して子供たちは成長します。今年の運動会を通して、改めて実感しました。ここ数年、新型コロナウイルス感染症防止のため、多くの行事が制限されてきました。新型コロナウイルス感染症の流行については今後も油断はできませんが、行事を行う際には感染症対策を適切に行うとともに、目的意識を明確にもって、成果が表れるようにしたいと思います。